

Women in Black

27 novembre 2010



Le groupe Femmes en Noir est né à Jérusalem en janvier 1988, au début de la première Intifada, de la rencontre de sept femmes israéliennes.

Elles ont choisi le silence et le noir et se réunissent chaque vendredi depuis plus de 20 ans pour protester contre l'occupation des Territoires palestiniens. Depuis le mouvement s'est internationalisé [Voir la fiche sur les Femmes en noir en France].

Lire aussi : <http://www.womeninblack.org/en/vigil>

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Women-in-Black,2013>